

7. MFVC Vereinspokalfliegen



Am 15. September 2019 startete unser diesjähriges Vereinspokalfliegen in der **7. Auflage** auf dem Claußnitzer Modellfluggelände. Das Event musste aufgrund der unbeständigen Wetterlage in der vergangenen Woche nochmals verschoben werden. Der Nachholtermin wurde kurzfristig verabredet. Damit waren leider nicht alle wettkampfwilligen Piloten, wegen Terminüberschneidungen, anwesend, aber zumindest konnten die **spätsommerlichen Flugbedingungen** noch ausgenutzt werden. Einzig der **mäßige West- bis Südwestwind** stellte für die Piloten eine Herausforderung dar, und machte den Wettkampf somit **spannend** bis zum Schluß. Am Ende zeigte sich wieder eindrucksvoll das Können unserer **kampferprobten Jugend**, welche mit den Bedingungen am besten zurecht kamen. Am späten Nachmittag war dann der Kampf um die Pokale entschieden. **Glückwunsch den Gewinnern** und Platzierten für die gezeigten Leistungen. ([Ergebnisliste](#))

Im nächsten Jahr wird eine **neue Ära** des Claußnitzer Pokalwettstreites mit dem Einstieg in eine neue Wettbewerbsklasse (**R.E.S.**) beginnen. Wir sind jetzt schon alle gespannt, wer bei völlig neuen Wettkampf-Rahmenbedingungen die Nase vorn haben wird. Lassen wir uns mal überraschen. Doch bevor es jedoch soweit ist, heißt es erst einmal **fleißig Modelle bauen**, der kommende Winter ist ja noch lang!

Wir danken nochmals allen **Teilnehmern** sowie den **Organisatoren** der Veranstaltung und sprechen natürlich wie immer ein **großes Lob** für die **hervorragende Verpflegung** während des kräftezehrenden Wettkampfes aus.

Bevor sich der MFV Claußnitz e. V. in die wohl verdiente Winterpause verabschiedet, warten hoffentlich noch einige **schöne, herbstliche Flugtage** für einen entspannten Jahresausklang auf.



